

ZELIGOZO

La enfermedad celiaca aumenta cada año en España a un ritmo del 15% y ya afecta a un mínimo de 400.000 personas, cerca del 1% de la población, aunque se estima que "muchas más personas la sufren" pero no están diagnosticadas.

La sensibilización es cada vez mayor y poco a poco se va teniendo más información y se van incorporando nuevos productos al mercado para los "afectados", destacando así la importancia del trabajo conjunto entre las asociaciones y la industria alimentaria en este sentido.

ZELIGOZO es una idea de negocio consistente en la puesta en marcha de una cafetería íntegramente con productos aptos para las personas que sufren intolerancias alimentarias como la celiaquía u otras intolerancias. En nuestro equipo hay personas que sufren estas intolerancias y su testimonio ha sido clave para lanzarnos a esta aventura.

Es una evidencia que no existen lugares en Guipúzcoa que ofrezcan este tipo de servicios, así como los podemos encontrar en otras grandes urbes como en Madrid, Barcelona...

Creemos que "comer bien" es una necesidad y una experiencia que tiene que estar al alcance de todos.

Zeligozo es una empresa dedicada a la producción pasteles, bizcochos, muffins, hamburguesas, sándwi
Nuestra misión en Celicioso se basa en la innovación diaria para introducir cada vez más opciones sin lactosa, sin azúcar, orgánicas y veganas. Nuestra filosofía está enfocada en una oferta de productos artesanales que te mimen por dentro.

Nos consideramos una empresa social por eso creemos que comer bien se trata de compartir la experiencia con tus seres queridos. Te esperamos en nuestros establecimientos.

ches aptos para celíacos.